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サイバーメディアセンター教授会 議事要録 

 

日 時： 令和６年７月２５日（木）１５：２０～１７：１１ 

場 所： オンライン開催（Teams） 

出 席 者： 降籏センター長、阿部教授、猪俣教授、岩居教授、浦西教授、下西教授、伊達

教授、村田教授、鎗水教授、吉野教授、大下准教授、大平准教授、大前准教

授、廣森准教授、宮武准教授、安福准教授 

欠席者： 白井准教授 

 

議事に先立ち、前回の教授会議事要録（案）の確認があり、これを承認した。 

 

議 題 

（審議事項） 

１. 「先進高性能計算基盤システム研究部門」准教授の選考について 

標記のことについて、資料１-１、１-２に基づき、選考経過、履歴、業績等の説明があり、

審議の結果、候補者を採用することを承認した。なお、任期は令和１１年３月３１日までとする

ことについて、併せて承認した。 

 

２. 「大規模計算科学研究部門」准教授の選考について 

標記のことについて、資料２-１、２-２に基づき、選考経過、履歴、業績等の説明があり、

審議の結果、候補者を採用することを承認した。 

 

３. クロス・アポイントメント制度に関する協定の継続について 

標記のことについて、資料３に基づき、協定更新について説明があり、審議の結果、これを

承認した。 

 

４. クロス・アポイントメント制度に関する協定の変更について 

標記のことについて、資料４-１～４-４に基づき、協定の変更について説明があり、審議の

結果、これを承認した。 

 

５. クロス・アポイントメント制度による特任教員の雇用について 

標記のことについて、資料５-１、５-２に基づき、審議事項２で承認したクロス・アポイン

トメント制度による特任教員の雇用契約の更新について説明があり、審議の結果、令和６年１

０月１日から６か月間の雇用を承認した。 

 

６．共同研究の受入れについて 

標記のことについて、資料６に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

７．奨学寄附金の受入れについて 

標記のことについて、資料７-１～７-４に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

８．令和６年度CMC未来創生経費について 

標記のことについて、資料８に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

９．調整駐車場への供与にともなう吹田本館駐車場の縮小について 
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標記のことについて、資料９に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

１０．mdxⅡ運用に係る収益および費用按分に関する申し合わせについて 

標記のことについて、資料１０に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

（報告事項） 

１．各種委員会報告について 

（１）学外会議等 

① 学際大規模情報基盤共同利用・共同研究拠点運営委員会（7月11日） 

・mdxII の運用経費の按分負担について、承認された旨、報告があった。 

② 全国共同利用情報基盤センター長会議（7月22日） 

・次回の本会議を阪大が当番で開催する旨、報告があった。 

 

（２）学内委員会 

① 豊中地区事業場安全衛生委員会（6月28日） 

② 総合学術博物館運営委員会（7月1日） 

③ 図書館委員会（7月3日） 

④ ダイバーシティ＆インクルージョンセンター会議（7月5日） 

⑤ 吹田地区事業場安全衛生委員会（7月5日） 

⑥ 教育課程委員会（7月12日） 

・FDフォーラムの開催について案内があった。 

⑦ 豊中地区部局長会議（7月16日） 

⑧ 学術研究機構会議（7月17日） 

⑨ 吹田地区箕面地区合同部局長会議（7月17日） 

⑩ 理工情報系戦略会議（7月17日） 

⑪ 理工情報系オナー大学院プログラム運営委員会(7月17日) 

⑫ 教育研究評議会（7月17日） 

・令和6年10月1日付で情報イノベーション機構及びD3センターの設置が承認された旨、

報告があった。 

⑬ 部局長会議（7月17日） 

⑭ 適塾記念センター運営協議会（7月17日） 

⑮ 情報推進本部協議会（7月24日） 

⑯ 情報セキュリティ本部協議会（7月24日）  

⑰ スチューデント・ライフサイクルサポートセンター会議（7月25日） 

 

（３）センター内委員会 

① 研究倫理審査委員会（6月17日） 

 

２．兼業について 

標記のことについて、資料３１に基づき、報告があった。 

 

３．令和５年度部局アクションプラン「『全学的に重視する指標』の数値目標」に対する取組状

況等について 

標記のことについて、資料３２に基づき、報告があった。 
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４．令和５年度ストレスチェック集団分析結果について 

標記のことについて、資料３３に基づき、報告があった。 

 

５．スーパーコンピューティングコンテストについて 

標記のことについて、資料３４に基づき、報告があった。 

 

６．ＳＣ２０２４出展について 

標記のことについて、資料３５に基づき、報告があった。 

 

７．サイバーメディアセンター電力使用量について 

標記のことについて、資料３６に基づき、報告があった。また、豊中地区で契約電力超過警

報が発令されたことの説明があり、夏の節電について注意喚起があった。 

 

８．その他 

（１）新組織について 

標記のことについて、報告があった。 

 

（２）大学ＩＣＴ推進協議会（ＡＸＩＥＳ）２０２４年次大会について 

標記のことについて、資料３７に基づき説明があり、D3センター発足後も幹事の３部門を

中心に出展を続けていく旨の報告、および展示内容についての協力依頼があった。 

 

（３）サイバーメディアセンターの業務報告について 

標記のことについて、各部門から、報告があった。 

 

 

 

◎次回開催予定日 令和６年９月２６日（木） 


